
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 316/2021          Guaíba, 21 de maio de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que respondemos ao

Ofício nº 003/2021 desta Casa Legislativa, que nos encaminhou o Requerimento nº

016/2021, apresentado pelo Vereador Alex Medeiros - PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

salientando que desde o exercício de 2017 venho articulando junto ao 

poder público municipal, tendo aprovado emendas impositivas e autorizativas referente à 

aquisição da usina de asfalto para nosso município.

Ciente de que tais valores não são suficientes, solicito a Vossa 

Excelência verifique recursos passiveis de realocação a fim de ter estudo técnico e 

licitatório.

Solicito a criação de equipe técnica especifica para aquisição e 

implementação, tendo em vista a grande urgência na solução do problema de 

recuperação da malha asfáltica em relação a precariedade e inviabilizando o 

tráfico de veículos e estudo de área pública suficiente para o funcionamento da 

usina e desembaraço burocrático e documental de área pública.
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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Informamos que a Usina de  Asfalto  está  dentro  do nosso Plano de

Governo, onde construímos, a ideia deste projeto, um governo na busca de resultados,

ouvindo a população e construindo politicas públicas. Nosso Plano de governo, desde o

primeiro momento, visa a construção de um projeto compartilhado e participativo, e como

estamos diariamente  vivenciando as  demandas de nossa cidade,  buscando sempre as

melhorias que nosso município necessita. Sabemos que não vamos solucionar todos os

problemas, mas vamos trabalhar intensamente para fazer o melhor todos os dias e no

final, entregar o melhor serviço e resultado à população guaibense.

Dentro desta construção iniciamos este trabalho criando a Diretoria de

Produção de Insumos, diretoria esta que está vinculada a Secretaria de Infraestrutura e

Serviços Públicos, com toda equipe técnica focada no trabalho necessário para aquisição

da Usina Asfáltica, que hoje já está entrando em fase licitatória. Estamos fazendo todo

trabalho  de  estudo  e  viabilidade  para  que  este  projeto  se  torne  realidade,  para  que

possamos entregar à nossa comunidade mais qualidade na nossa malha viária.  

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração,  ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

   

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                               Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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